

伊那北保育園からこんにちは！

令和5年6月

地域の皆さま、こんにちは。伊那北保育園です。令和5年度がスタートして2か月が経とうとしています。今年は春の訪れが早く、保育園の桜が咲き誇る中で迎えた4月の入園式でした。新たに入園した子どもたちも少しずつ園生活に慣れ、自分の好きな遊びや場所を見つけて元気に園庭を駆け回る姿が見られます。今年度も、保育園の様子や子どもたちの姿をお知らせしていきたいと思っています。地域の皆さまにはお世話になりますが、よろしく願いいたします。

【伊那市保育目標】

「生きる力のある子ども」

【伊那北保育園目標】

- ★ 思いやりが持てる子ども
- ★ あいさつができる子ども
- ★ 自分で考え、自ら行動できる子ども



5月のリズム室の壁面。年長さん一人ひとりが作った「和紙染めこいのぼり」が集まって大きなこいのぼりが出来上がりました。

【令和5年度 伊那北保育園 園児数・職員数】(6/1現在)

0歳児	2名☆途中入園あり	園長	1名
1歳児	10名	副園長	1名
2歳児	6名	保育士	10名
3歳児	19名	朝夕延長パート	4名
4歳児	12名	給食技師	3名
5歳児	16名	保育補助	3名
計	65名(55世帯)	計	22名

** 令和5年度ふれあい保育の予定 **

来年度、年少さんに入園予定の未就園のお子さんを対象にした「ふれあい保育」を計画しました。園庭での外遊びを中心にを行います。

- ① 6/14(水) ② 7/12(水) ③ 8/9(水)
- ④ 9/30(土) ⑤ 11/8(水) ⑥ 2/7(水)

※ 対象となるご家庭には保育園から通知をお渡しします。



2歳児さんも先生と一緒にお片付け。小さくたって力持ち！
「よいしょ、よいしょ！」

保育園は楽しいことがいっぱい!

子どもたちは戸外遊びが大好きです。朝から園庭に出て、砂や泥、水の感触を楽しみ開放感を味わったり、遊具を使って体を動かしたりと好きな遊びに夢中になります。自分で考え工夫したり友だちと力を合わせて取り組んだりしながら多くのことを経験し学んでいきます。



力を合わせて板を運ぶ年少さん。

青空の下、長〜い紙に絵の具を使ってみんなで絵を描きました。



「疲れたね」板に座ってひとやすみ…



諏訪神社の長い石段を頑張って上りました。「がんばれ〜!」「もうちょっとだよ〜!」

草花を使って色水あそび。ザルや泡立て器を駆使して絞り出した紫や黄色の色水。「いらっしやいませ〜!」ジュース屋さんの開店です。



レモンジュース、ぶどうジュース、メロンソーダカラフルなジュースが並びました。

野菜の会の方と植えた玉ねぎの畑です



昨年の秋、野菜の会の方と植えた玉ねぎ。大きくなって大喜びの年長さん。収穫が楽しみです!

* 地域のみなさまへ

色水遊びに使える草花、泡遊び用の泡立て器や固形石けん、タライなど譲っていただけるものがありましたら、是非お声掛けください。よろしくお願いいたします。

伊那北保育園

TEL・FAX 78-2942